

# EL DIRECTORIO ECLESIASTICO Y POLÍTICO DE SEVILLA.

*Del Martes 12 de Julio de 1814.*

*Nace el Sol á las 4 horas y 41 minutos y se pone á las 7 y 29 minutos.*

*Jubileo de las 40 horas en la Parroquia de Santa Cruz, por la Hermandad del Santísimo Sacramento de la misma.*

### *Sucesos memorables.*

El año de 1535, en este día ganó Carlos V. el fuerte de la Goleta á los Africanos de Berberia: y el de 1711, el Mariscal de Villars Frances derrotó los exércitos imperiales en los campos de Dovi.

En este día en el de 1739 se celebró auto secreto en el Santo tribunal de la Inquisicion en el qual salió un lego de la orden de la Santísima Trinidad Calzada por haber celebrado el sacrificio de la Misa diferentes veces y fué condenado en seis años de Galera.

*Arengu al Excmo. Sr. Nuncio de S. S. que á su paso por esta Ciudad de Sevilla el Sr. Maestre-escuela y canonigo D. Juan Miguel Perez Tafalla, nombrado por su cabildo con los señores D. Francisco Xavier Cienfuegos, y D. Francisco de Sales Rodriguez de la Bárcena para la diputacion que se executó en gran ceremonia el día 18 del corriente mes de Junio de 1814.*

EXCMO. SR.

El cabildo de nuestra santa iglesia metropolitana, patriarcal y verdaderamente primada de las Españas, y sin segunda en su constante, y jamas interrumpida adhesion, respeto y amor filial á la Silla Apostólica, no mira como un acaso: sino un episcopal favor del cielo, el que en los momentos mismos en que

prepara solemnes acciones de gracias al Señor, y demostraciones de júbilo dignas de uno de los mas señalados triunfos de la religion que tal debe considerarse la gloriosa restitucion del gran Pontífice y Santísimo Padre Pio VII á su silla y cátedra de S. Pedro en Roma se le presente en Sevilla la feliz ocasion de ofrecer personalmente sus afectuosos respetos á su Nuncio legado y fiel imitador en la heroica fortaleza y sufrimiento de las persecuciones, destierros, ultrages y malos tratamientos de la gacilla de atéos, hereges y jansenistas enemigos declarados del trono y del altar.

¡Gloria y eternas bendiciones al Dios de las misericordias, y á la indefectible promesa á su iglesia de que las puertas del infierno no han de prevalecer contra ella hasta la consumacion de los siglos! ¡Lor y reconocimiento indecible al digno sucesor de San Fernando que ha restituido á su augusto sôlio la justicia y la munificencia.

Sobre motivos tan grandiosos de religion y de piedad, comunes á todo fiel cristiano, y que V. E. no ha podido ver en este suelo privilegiado grande y religiosa capital, sin derramar tiernísimas lágrimas, y que ha hecho derramar á quantos lo hemos observado, influyen para con nuestro cabildo otros muy singulares y poderosos.

El conocimiento y justo aprecio de las virtudes que caracterizan á V. E. las relevantes qualidades de nacimiento y demas, que el expresarlas seria mortificar su notoria y exemplar modestia, y la gloria y honor que nos cabe de contarle en el catálogo de nuestros hermanos, deben por un impulso y fuerza irresistible hacer el gozo superior á toda expresion, y mas á la de una tan debil voz, y lengua como la mia.

Los señores D. Francisco Xavier Cienfuegos, D. Francisco Rodriguez de la Bárcena y yo sirviéndoles, á quienes ha tocado la lisonjera suerte de significar á V. E. los verdaderos sentimientos de vuestro cabildo, y de rendirle sus primeros homenages de respeto y amor, venimos igual y gustosamente encargado de ofrecerle todas, todas sus facultades y todos sus arbitrios y medios sin limitacion alguna para quanto fuere digno y agradable obsequio de V. E.

### NOTICIAS.

Cádiz 4 de Julio.

De Rio Janeiro, con fecha quatro de abril, escriben „Los revoltosos de Buenos ayres se hallan algo acobardados de resultas de la completa derrota de Belgrano y

36  
por la extrema escasez de dinero á que se ven reducidos. El ejército vencedor camina á marchas forzadas sobre Buenos ayres, y se halla de Jujui y Salta para abaxo. Sigue el sitio de Montevideo; mas con poca gente y sumo desorden, en términos que unos tres mil hombres que llegasen de la península era asunto concluido. Con fecha del seis añaden: „El gobierno de Buenos ayres tiene reunidos en Tucuman al pie de 4000 hombres armados, al mando de San-Martin: el valiente Pezuela se dirige hacia ellos con 8. á 10000. Ultimamente salió de Buenos ayres una esquadrilla de 7 buques, que acabamos de saber fueron derrotados sobre Martin Garcia. Se trata de composicion entre Buenos-ayres y Montevideo; y al efecto han salido de esta en la fragata *Nereus*, de acuerdo entre los ministros español é ingles, dos diputados para cada uno de los respectivos puntos, y sabemos que ya se ha entablado correspondencia. Quiera Dios sea feliz el éxito, y se restablezca en estos dominios la tranquilidad de que tanto necesitan.“

Londres 2 de Junio.

Los comisionados ruso, prusiano, austriaco é ingles, y el capitán Usher, nombrados para acompañar á Buonaparte á la isla de Elba, comieron con él en Frejus la vispera de su embarque. Al sentarse á la mesa el capitán Usher, Buonaparte le dirigió la palabra diciendo: „que aunque habia sido enemigo capital de la Inglaterra, era ya su mas sincero amigo; y que aquella era una gran nación. Respondióle el capitán Usher que temia no poderle aposentar en su navío con comodidad, á lo qual contestó Buonaparte „que un navío de guerra ingles es un palacio.“ Durante la comida casi toda la conversacion fué sobre asuntos de marina, y Buonaparte se manifestó muy inteligente en este ramo; y habiéndole dicho el capitán „que se admiraba de que hubiese adquirido tantos conocimientos náuticos, teniendo á su cargo negocios de tan alta importancia“, Buonaparte le hizo una cortesía, y

añadió "que sus proyectos se hubieran realizado dentro de tres años; que tenía que haber construido 20 navios de línea en el Elba, y que debía completar hasta 200 para que su conscripción naval correspondiese á sus miras." — El capitán Usher le replicó "que sus conscripciones navales causaban poco susto." — Buonaparte se mostró muy admirado, y dixo: que bien sabian los ministros ingleses que la escuadra de Tolon estaba bien equipada: que su principal intento al agregar la Holanda á la Francia habia sido formar buenos marineros, adiestrándolos en el Zuyderzee. (*Es este un golfo del mar del Norte que corre por espacio de treinta leguas de N. á S. y diez de E. á O., en las Provincias unidas*), y volviéndose hácia el comisionado ruso añadió que habia construido un navio de tres puentes llamado el *Austerlitz*. Habiéndole preguntado en seguida que juicio formó de la expedicion inglesa que fue á Holanda? contestó, volviéndose hácia el comisionado austriaco: "antes que la expedicion se hiciese á la vela escribí desde Viena para que los holandeses no estuviesen desprevenidos á su llegada." De esta manera procuraba recordar al uno su derrotá en Austerlitz, y al otro su entrada triunfante en Viena. La conversacion que se siguió á este diálogo fue muy interesante en general: y en toda ella discurrió Buonaparte muy bien, y habló con su acostumbrada autoridad.

### VENTA

En la calle del Amparo número 12 se venden varios muebles, y efectos de gusto, á precios equitativos.

CON LICENCIA: *Imprenta del Correo Político á cargo de D. Manuel Valvidares calle Vizcaynos donde se hallará de venta Año de 1814.*